Música y encanto para celebrar 400 años de historia de Córdoba



Atendiendo a las leyes de la armonía, la melodía y el ritmo, alumnos del Tec de Monterrey en Veracruz deleitaron con un repertorio de boleros y música romántica de Latinoamérica a la ciudad de Córdoba al lado de un grande dentro de la música: Edgar Dorantes.

Este encuentro musical se realizó en el marco de la celebración por los 400 años de la fundación de Córdoba, Ciudad que se caracteriza por ser una de las principales ciudades productoras de café de altura del país, misma en la que el Tec de Monterrey tiene presencia desde hace más de 36 años.



Ante un auditorio de 400 personas, alumnos de la división preparatoria y profesional pertenecientes al coro de la institución presentaron canciones como: "Piel canela" y "Amor de mis amores", entre otras, todas ellas bajo la dirección musical de la profesora Norma Delia Castillo.

Mientras la audiencia disfrutaba del maravilloso espectáculo musical, tras bambalinas, los artistas se preparaban para ofrecer en cada una de sus notas la mejor versión de sí mismos, pues en cada presentación entregaban el corazón despertando así las emociones del público que repetía al unísono los coros musicales.



Para los alumnos trabajar con Edgar Dorantes ha sido una experiencia memorable pues él es un digno representante de la música clásica, además es maestro de Jazz por la universidad del Norte de Texas además ha compartido el escenario con músicos reconocidos a nivel internacional como Paquito D' Rivera y Eddie Gómez entre otros.

Claudia Isabel Gargallo "Me llena de orgullo poder compartir este espacio al lado de Edgar, creo que una experiencia como esta no se vive todos los días, me llevo mucho aprendizaje." señaló Claudia Isabel Gargallo solista.



"Además de ser muy cómodo es un honor el poder compartir el escenario con el Maestro Edgar Dorantes, pues con su vasta experiencia enriquece la mía y podemos jugar en el escenario" añadió el solista Andrés Hidalgo Vargas

Por su parte el Maestro Edgar, en entrevista para CONECTA, compartió también su experiencia tras este majestuoso concierto.



"Para mí es un placer poder compartir el escenario con gente joven pues ellos traen nuevas formas de pensar y por lo tanto nuevas ideas y eso es algo que me llena de vida. **Me encantó trabajar con los alumnos del Tec de Monterrey**, ellos están muy bien preparados y eso se refleja en el escenario".